

Mein Name ist: **Hero**

Mein Alter: ca. drei Jahre

Ich bin auf der Station seit: 2014



Meine Geschichte in Kürze: Asja hat mich vergangenen August auf der Landstrasse gefunden. Ich bin gleich zu ihr hingegangen, sie sah so lieb aus... Sie hat mich zur Vetklinik gebracht, wo man mich und meine zertrümmerte, rechte Hinterpfote genauestens untersucht hat – da konnten sie auch nichts mehr machen, die Verletzung war schon zu alt. Ansonsten bin ich gesund und munter. Nach allen Impfungen und Tests wurde ich kastriert und durfte anschliessend nach Radulovtsi auf die Station. Jetzt teile ich mir eine Box mit Neli und Schwarzenegger. Die beiden sind sehr lieb zu mir und Neli ist wie eine Mama. Sie hat ihren Bruder Kutzar vor kurzem verloren und ich glaube, ich kann ihr ein wenig Trost spenden.

Am liebsten habe ich: Neli, Schwarzzi und Kuscheln mit Asja und Magi.

Was ich nicht so gerne mag: Alleine sein; das finde ich unerträglich.

Meine liebsten Freunde sind: Neli und Schwarzzi und die Welpies.

Mein grösster Wunsch: Dass ich liebe Paten finde und hier bei Magi bleiben darf. Wegen meines kupierten Schwanzes darf ich nämlich nicht in die Schweiz einreisen.

Und übrigens: Ich bin ganz lieb und unkompliziert! Vielleicht kommen Sie mich mal besuchen? Das wäre ganz toll!

Erstellt Januar 2015